
Suite Sik a coco - Guadeloupe - Pointe-Noire

From 180.0 € / night - 1 bedroom(s) - 1 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située sur la commune de Pointe-Noire en Guadeloupe, cette superbe suite appartient à une résidence locative et privative,
comprenant 4 autres lodges, une grande villa et deux autres suites identiques et indépendantes.

Nichée sur un petit morne la résidence offre une jolie vue sur la mer des Caraibes.

La suite est composée d'une belle terrasse avec une piscine privative entourée d'un mur végétal sublime, d'un petit coin
bronzage, d'un canapé et d'une table pour prendre vos repas. 

Une baie vitrée ouvre sur l'espace cuisine entièrement équipée et le coin sommeil avec son lit confortable en 180cm  x
200cm , sa télévision, le coin dressing et enfin la salle de bain coquette avec douche, WC et vasque. 

Ce logement de vacances est situé à seulement 850m de la plage d'Anse Caraibes, à 15 minutes en voiture des plus belles
plages du Nord Basse-Terre et enfin à 15 minutes en voiture de la Réserve Cousteau.  

Un véritable petit cocon pour profiter d'un weekend ou d'un plus long séjour en Basse-Terre.

Located in the commune of Pointe-Noire in Guadeloupe, this superb suite is part of a private rental residence comprising 4
other lodges, a large villa and two other identical, independent suites.

Nestled on a small morne, the residence offers a lovely view of the Caribbean Sea.

The suite features a beautiful terrace with a private swimming pool surrounded by a sublime plant wall, a small sunbathing
area, a sofa and a dining table. 

A bay window opens onto the fully-equipped kitchen area and the sleeping area with its comfortable 180cm x 200cm bed,
TV, dressing area and stylish bathroom with shower, WC and washbasin. 

This vacation home is located just 850m from Anse Caraibes beach, 15 minutes by car from the most beautiful beaches of
North Basse-Terre and 15 minutes by car from the Cousteau Reserve.  

A real little cocoon for a weekend or longer stay in Basse-Terre.



Caractéristiques / Features

 30 m2 /  2 traveler(s) /  1 bedroom(s) /  1 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Water tank  Air conditioner  Iron  Oven

 Dishwasher  Household linen  Espresso machine  Microwave

 Parking  Swimming pool  Hair dryer  TV

 Wifi  Crib



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


